

Un examen difficile

M. M., El Salvador

29/01/2014

Tout a commencé en décembre 2012. Je venais de m'inscrire pour passer un examen me permettant de gravir des échelons dans ma carrière.

J'avais trois mois devant moi pour travailler mais au bout d'un mois, j'ai eu des ennuis de santé, de forts maux de tête. Au cours de ces longues heures d'étude combinées avec mon travail à la maison, auprès de mes enfants, j'ai perdu l'audition d'une oreille. Je n'ai donc pas pu continuer

à préparer ce concours. Mon angoisse grandissait au fur et à mesure que la date approchait et que mon état ne s'améliorait pas. J'ai consulté un médecin et le remède prescrit a calmé mes maux de tête.

Mais j'étais bien faible et lorsque je me penchais sur mes livres, je ne pouvais pas lire plus de trente minutes d'affilée. Le temps passait et à 20 jours de mon épreuve, j'étais énervée outre mesure, sans confiance en moi. J'ai alors réalisé que j'avais une petite image de saint Josémaria. J'ai commencé à lui demander tous les jours de guider ma pensée sur les connaissances acquises au cours de ma formation.

Le jour du concours, j'y suis allée, pleine de foi, sans m'arrêter de prier et de demander la réussite.

Dans les résultats, publiés deux mois après dans le journal, il y avait mon nom. Je suis très reconnaissante à

saint Josémaria d'avoir si bien
intercédé pour moi.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-be/article/un-examen-
difficile/](https://opusdei.org/fr-be/article/un-examen-difficile/) (25/10/2025)